



Bangun Mimpi Anak, Kepsek SDN 5 Padangtangalau Balocci Sambut Tim Inspirasi

HermanDjide - PANGKEP.KAMPAI.CO.ID

Sep 24, 2022 - 17:35



Kelas inspirasi bangun mimpi anak SDN 5 Padangtangalau Kecamatan Balocci Kabupaten Pangkep

PANGKEP- Kepala SDN 5 Padangtangalau Kecamatan Balocci Kabupaten Pangkep Hj Masnah S.Pd saat ditemui se usai melakukan penerimaan tim inspirasi dari Kabupaten Pangkep Sabtu (24/9/2022)

Hj Masnah mengatakan bahwa kehadiran para tim Inspirasi di sekolahnya telah membangunkan mimpi anak raih cita cita mereka seperti para tim inspirasi.

Menurutnya bahwa para tim inspirasi seusai melakukan penyambutan diruang pola SDN 5 Padangtangkalau, mereka masing-masing masuk ke ruang kelas membangunkan siswa untuk menumbuhkan semangat raih impian.

Dia menjelaskan bahwa para tim inspirasi tersebut, ada yang berprofesi dokter, TNI, ada guru, dan lainnya.

Sementara itu, Kepala Bidang Kebudayaan Dinas Pendidikan Kabupaten Pangkep Rukmini S.Pd M.Pd, yang juga hadir dalam kegiatan tersebut mengatakan Yang terpenting dalam meraih impian kita, adalah semangat dari dalam diri sendiri untuk mau berdoa dan terus belajar.

Dia mengenalkan tentang pentingnya memiliki target. Dia sendiri sudah bercita-cita menjadi seorang PNS sejak kelas 2 SD, dan berusaha memenuhi targetnya hingga benar-benar menjadi PNS seperti saat ini

"Proses semacam itulah yang membuka wawasan siswa SD di banyak tempat untuk memahami pentingnya memiliki cita-cita, dan bersikap konsisten dalam memperjuangkannya" ujar Rukmini.

Kelas Inspirasi Pangkep ini, hadir karena memahami pentingnya siswa mendengar sendiri cerita tentang profesi impian, dari orang-orang yang sudah menjalaninya

Rukmini menjelaskan bahwa para relawan inspirasi datang dengan muatan informasi dan inspirasi tentang beragam profesi dan sampai saat ini sudah ada 7 SDN yang didatangi, berada di daerah pinggiran dengan akses yang terbatas dalam banyak hal.

Menurutnya bahwa ini di inspirasi sebagai Bhineka Cita Tunggal Carita bermakna ada bermacam profesi yang berpartisipasi serta beragam cita-cita yang dimiliki anak-anak yang diceritakan dalam satu kegiatan

"Tim inspirasi ini melibatkan relawan pengajar, yang berasal dari berbagai macam profesi, seperti TNI, dokter, perekam medis, IT consultant, penyiar berita, Aparatur Sipil Negara (ASN) dan berbagai profesi lain," ujarnya

Rukmini berkata bahwa Kelas Inspirasi tidak bisa dilepaskan dari Gerakan Indonesia Mengajar, Salah satu misi utama gerakan ini adalah mengajak berbagai pihak terlibat aktif dalam usaha peningkatan kualitas pendidikan bangsa. Kelas Inspirasi hadir sebagai salah satu wahana memenuhi ajakan itu. (Herman Djide)